

Frühlingserwachen mit allen Sinnen

Werden die Tage länger, bedeutet das vor allem eines: Die OFFA steht vor der Tür. Die Co-Messeleiterinnen Pascale Lüthi und Melanie Frei erzählen von ihrer Liebe zum Frühling und den Messehighlights.

Interview: Jessica Kappeler

Der Frühling ist da: Energiebooster oder einfach nett?

Pascale Lüthi: Für mich ist der Frühling definitiv ein Energiebooster. Mit den längeren Tagen kehrt meine Energie zurück. Besonders freue ich mich auf Ausritte in der Abendsonne nach einem Tag im Büro. Dieses Jahr ist zudem mein neuer Balkon an der Reihe – ich kann es kaum erwarten, ihn zu bepflanzen und dort entspannte Apéros mit Freundinnen und Freunden zu geniessen.

Melanie Frei: Ich bin ebenfalls ein absoluter Frühlingsmensch. Nach dem langen Winter endlich wieder ohne dicke Jacken rausgehen – herrlich! Alles blüht, die Natur wird wieder lebendig und die Tage wieder länger. Jetzt möchte ich jede freie Minute im Freien verbringen.

Mit dem Frühling kommt die OFFA. Welche Bedeutung hat die Messe nebst eurer Funktion als Co-Messeleiterinnen für euch?

Lüthi: Die OFFA ist für mich der offizielle Startschuss in den Frühling. Hier kann man in die neuesten Trends eintauchen – sei es in der Mode oder im Bereich Wohnen. Es ist jedes Jahr ein faszinierender Mix aus zahlreichen Themenbereichen.

Frei: Die OFFA steht für Begegnung, Inspiration und Lebensfreude. Sie bringt Menschen zusammen und schafft Momente, die man so nur an der Frühlingsmesse erlebt. Ich finde es auch immer wieder schön zu sehen, wie die Messe jedes Jahr weiterwächst und sich entwickelt.

In wenigen Tagen ist es tatsächlich so weit – die OFFA öffnet ihre Türen. Wie gross ist die Freude?

Frei: Nach monatelanger Vorbereitung ist es unglaublich schön, endlich die Früchte unserer Arbeit zu sehen. Die Menschen strömen aufs Gelände, freuen sich auf die verschiedenen Attraktionen und geniessen die Atmosphäre – die strahlenden Gesichter sind für mich das Beste.

Lüthi: Ab Anfang April beginnt es richtig zu kribbeln. Wenn sich die Hallen mit Ausstellenden füllen, wissen wir, dass es losgeht. Besonders freue ich mich darauf, langjährige Partnerinnen und Partner wieder zu treffen und die Begeisterung in den Gesichtern der Besuchenden zu sehen.

Was ist in diesem Jahr neu?

Frei: Die St.Galler Kantonalbank Halle bietet noch mehr Highlights rund um Freizeit, Sport und Ferien, von einer Kletterwand über mitreissende Sportshows bis hin zur Traumreise. Die ganze Familie kann hier staunen, entdecken und aktiv werden. Auch «Zu Tisch» bietet ein vielfältiges Programm – beispielsweise beim Fisch- und Meeresfrüchtetag. Wer gerne geniesst und sich kulinarisch inspirieren lassen möchte, ist hier genau richtig.

Lüth: Bei der Sonderschau «Pfötchen & Co.» sind diesmal Tierärztinnen und Tierärzte vor Ort und Kinder können in deren Rolle schlüpfen. Zudem feiern wir 40 Jahre Pferdemesse mit einem besonderen Highlight: einem Springkurs mit Springreit-Legende Thomas Fuchs – ein tolles Erlebnis.

Frei: Definitiv. Und ich bin zudem gespannt auf den OFFA-Rückwärtsmarathon. Mal sehen, wie gut ich mich im Rückwärtslaufen schlage.

Was sind eure ganz persönlichen Highlights der diesjährigen Ausgabe?

Lüthi: Als Pferdesportbegeisterte sind für mich die Auftritte in der Arena und auf dem Reitplatz ein absolutes Muss. Der Freiburger-Cup und die «Dog & Horse Show» sind meine persönlichen Favoriten. Ausserdem faszinieren mich jedes Jahr die Showgärten – es ist einfach Wahnsinn, wie innerhalb weniger Tage in unserer Messehalle ein solches Gartenparadies entsteht.

Frei: Ich möchte mich in der St.Galler Kantonalbank Halle unbedingt in neuen Sportarten versuchen – Fechten zum Beispiel wollte ich schon immer mal ausprobieren. Und dann gibt es noch Halle 2.1, die mit einer ganz besonderen Atmosphäre überrascht. Dort gibt es dieses Jahr noch mehr Design- und Trendthemen zu entdecken sowie die Modeschau, die erstmals live von mitreissendem DJ-Sound begleitet wird.

Zum Abschluss: Warum sollte man die OFFA auf keinen Fall verpassen?

Lüthi: Die OFFA ist nicht einfach nur eine Messe – sie ist ein Erlebnis und bietet für alle etwas: von Sport und Freizeit über Kulinarik bis hin zu Tiershows.

Frei: ... und ist der perfekte Ort, um Neues zu entdecken, Ideen zu sammeln und einfach eine gute Zeit zu haben. Wir freuen uns sehr darauf, alle willkommen zu heissen und gemeinsam den Frühling zu feiern.